

ひまわり クラスだよい

令和8年 1月号



やっと冬らしくなり、雪が散らつく日もありました。外で遊ぶのが大好きな子ども達は「早く積もらんかな」「雪合戦したいな」と雪遊びを楽しみにしています。風邪が流行りやすい時期ですので、しっかりとした手洗いうがいを呼びかけたり、こまめに換気するなど、体調に気を付けながら過ごしていきたいと思います。本年もよろしくお願ひいたします。

もちつき

重い杵を持って5回おもちをつきました。「粘土より丸めやすい」「もちもちしとるな」といながら、おもちを丸めることができました。つきたてのおもちをしょうゆにつけて食べた時には、「めっちゃ美味しい!」「もっと食べたい」と笑顔でいっぱいのひまわりさんたち。その後、きなこもち、ポテトサラダ、チキンナゲットとたくさん食べました。



こども家族館で、ばら組と一緒に「にんじんがケーキ」というおやつを作りました。にんじんを擦りおろしたり、マジパンという生地でにんじんの形を作ったり、様々な経験が出来ました。洗い物までしっかり終えて、おやつの時間に食べました♪

◆雪あそび道具について◆
※雪遊び用ジャンパー、ズボン(つなぎタイプでも可)
※手袋
※フェイスタオル
※帽子(必要な場合)

これらを大きな袋(濡れてもいいビニール製のもの)に入れて、持ち物全てに記名をして、**1月13日(木)**に持ってきてください。

また、雪の日は長靴で登園してください。ご協力お願いします。



【お昼寝について】

今月からお昼寝は、月曜日の週一回だけになります。衛生面のことを考慮して、毎週末午睡セットを持ち帰りますので、今まで通り週初めに持ってきてください。ご協力よろしくお願ひいたします。